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No dia trinta de junho de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na plataforma de videoconferência 
Conferênciaweb, reuniu-se o Departamento de Jornalismo para sua 4ª reunião do ano. Estiveram presentes 
na reunião: Prof. Affonso Henriques; Profa. Fernanda da Escossia; Prof. Geraldo Condé; Prof. Filipe 
Mostaro; Prof. Andriolli Costa; Prof. Sérgio Souto; Profa. Denise da Costa Oliveira; e Marcelo dos Santos 
Marcelino, secretariando a reunião. ASSUNTO 1 – Divulgação de concurso de produção midiática para a 
FOLKCOM 2023: O Prof. Andriolli Costa convidou todos os professores a informarem os alunos sobre o 
envio de trabalhos para o evento Folkcom 2023. ASSUNTO 2 – Afastamento para participar do evento 
Folkcom 2023 (16-20 de agosto): O Departamento de Jornalismo, por unanimidade, autorizou o 
afastamento do docente Andriolli de Brites da Costa (matr.: 0410761) para participação no evento XXI 
Conferência Nacional de Folkcomunicação 2023, em Cachoeira-BA, no período entre 16 e 20 de agosto de 
2023. O pedido será encaminhado ao Conselho Departamental. ASSUNTO 3 – Fixar dia da semana e 
horário para reunião do DJR e incluir na programação do próximo semestre: O Prof. Affonso Henriques 
informou que esta é uma dificuldade muito grande, principalmente por conta do Plano de Turmas (PT). A 
Profa. Patrícia Sobral de Miranda lembrou que no próximo semestre os horários serão alterados. O Prof. 
Geraldo Condé sugeriu definir um dia e horário em que nenhum professor esteja em sala de aula, assim, 
será possível a todos os docentes participarem sem nenhum problema. A Profa. Patrícia Sobral de Miranda 
disse que a sugestão do Prof. Geraldo Condé precisa considerar o desenvolvimento do PT; por isso, essa 
proposta precisa ser lembrada. A Profa. Denise Siqueira disse, tomando como exemplificação a organização 
do CSEPE, a facilidade de marcar uma data específica, assim todos se organizam nos horários de sala de 
aula. O Prof. Sérgio Souto sugeriu colocar a organização do horário no PT e também organizar a reunião 
presencialmente. O Prof. Affonso Henriques irá verificar se poderá incluir as reuniões do departamento no 
PT, mas apontou que isso é muito difícil. ASSUNTO 4 – AFASTAMENTO DO PROF. LEANDRO PIMENTEL 
PARA PERÍODO SABÁTICO: O Departamento de Jornalismo aprovou a licença sabática do Prof. Leandro 
Pimentel Abreu (matr.: 386813), para o Programa de recepção de investigadores visitantes no Instituto 
Politécnico de Bragança, Edital 23/24, durante o período entre 9 de janeiro de 2024 a 9 de julho de 2024. 
ASSUNTO 5 – Questão dos atestados – o excesso deles e como agir: O Prof. Affonso Henriques apontou 
que os alunos têm apresentado muitos atestados. O Prof. Geraldo Condé informou que vários alunos 
apresentaram atestados, inclusive com documentos com datas vencidas. A Profa. Patrícia Sobral de Miranda 
informou que é importante avisar aos alunos que os 25% de ausência permitida precisam ser controlados 
pelos alunos. Ela disse, ainda, que as faltas devem ser justificadas apenas em casos de saúde ou em 
situações de crise de segurança pública. O Prof. Sérgio Souto informou que é necessário definir uma diretriz 
no departamento para esse caso; ele aprovou a sugestão da Profa. Patrícia Sobral de Miranda. O Prof. 
Geraldo Condé lembrou ainda que não é papel do professor definir se o atestado do aluno tem validade ou 
não. O departamento concordou em enviar ao Conselho Departamental uma sugestão de documento para o 
CEH sobre essa situação, de modo que a Reitoria e o CSEPE possam promover uma deliberação mais 
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adequada sobre a questão dos atestados e das faltas. O Prof. Affonso Henriques sugeriu falar com os alunos 
no primeiro período sobre a questão das faltas. O Prof. Sérgio Souto sugeriu perguntar ao CEH qual o nível 
de autonomia da FCS para utilizar os 25% das faltas dos alunos e critérios para aceite dos atestados e 
justificativas dos alunos. A Profa. Patrícia Sobral de Miranda lembrou que na UERJ existe uma deliberação 
sobre regime especial de aprendizado. ASSUNTOS GERAIS: 1) Evento do Audiolab: O Prof. Filipe Mostaro 
convidou a todos para participarem de um evento na próxima terça-feira (04/07) para discutir sobre a série “A 
vida pela frente”, com participação da atriz Leandra Leal. 2) Assuntos do Consun: O Reitor anunciou o 
auxílio-saúde e auxílio-educação, disponível em folha suplementar no final de julho deste mês. 3) Sobre 
jogos no Estádio Maracanã: Uma reunião entre a Reitoria e a CET-Rio será marcada nas próximas 
semanas. FINALIZAÇÃO: Não tendo nada mais a tratar, foi dada por encerrada reunião no dia 30/06/2023, 
às 18:40, sendo lavrada, datada e assinada por mim, Marcelo dos Santos Marcelino.

 

Rio de Janeiro, 30 de junho de 2023. 
 
 

Marcelo dos Santos Marcelino - Técnico Universitário / Assistente Administrativo

Matr.: 40966-4. Id Funcional: 5131682-0

 

Documento assinado eletronicamente por Carolina Salgado de Souza, Técnico Administrativo, em
21/07/2023, às 15:26, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
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